

TRYPANOSOMIASE

Ethiopie

L'administration sanitaire a avisé l'OMS, le 19 décembre 1968, que des cas de trypanosomiase humaine avaient été diagnostiqués dans une région reculée du sud-ouest du pays. Jusqu'à présent 26 cas ont été dépistés et les premières recherches ont indiqué que la maladie était du type aigu à *rhodesiense*. Parmi les espèces tsé-tsé qui ont été identifiées dans la région figurent *Glossina morsitans*, *G. pallidipes* et *G. palpalis* [*fuscipes*] qui sont toutes des vecteurs avérés de la maladie du sommeil à *T. rhodesiense*. *G. tachinoides* a également été signalée à proximité. La région en cause est écartée et difficile d'accès; de plus la population est clairsemée et les communications font défaut. Malgré ces difficultés, certaines enquêtes ont été effectuées et l'on prévoit d'organiser une surveillance systématique partout où la chose sera possible.

TRYPANOSOMIASIS

Ethiopia

The health administration has informed WHO, on 19 December 1968, that human trypanosomiasis has been diagnosed in a remote area of south-west Ethiopia. So far 26 cases have been found and early investigations have indicated that the disease is of the more acute *rhodesiense* type. The species of tsetse known to be present in the area include *Glossina morsitans*, *G. pallidipes* and *G. palpalis* [*fuscipes*] all of which are known to be effective transmitters of *T. rhodesiense* sleeping sickness. *G. tachinoides* has also been reported from nearby. The area concerned is not only remote and difficult of access but also sparsely populated and lacking communications. Despite these difficulties some surveys have been carried out and it is planned to introduce routine surveillance wherever possible.